

Los usuarios piden a la CE que mantenga el trazado original del Júcar-Vinalopó

Gema Amor aspira a influir en las políticas europeas de agua a través de la Wateregio

Clara Pinar, Bruselas. corresponsal

La Junta Central de Usuarios del Vinalopó, Alacantí y Marina Baixa denunció ayer formalmente ante la Comisión Europea las irregularidades medioambientales que mantiene el trayecto alternativo del trasvase Júcar-Vinalopó y demandaron que se mantenga el inicial, perteneciente al ya derogado Plan Hidrológico Nacional (PHN). Representantes de la Junta Central entregaron un documento en la Dirección General de Política Regional de la Comisión Europea para dar a conocer «la realidad» de unos usuarios que, dijeron, colaboraron con el Gobierno del PP en el diseño del anterior trazado e incluso contribuyeron a cofinanciarlo, con 75 millones de euros.

Servicios	
	Enviar esta página
	Imprimir esta página
	Atención al lector
Anterior	Volver Siguiente

Así lo explicó a su llegada a la dirección general Andrés Martínez Espinosa, miembro de la Junta, que advirtió de que no estaban allí para «ir contra el Gobierno». No ocurre lo mismo con su trazado, incluido en el Plan AGUA y que ahora estudia Bruselas y sobre el que el mes que viene decidirá si mantiene la financiación para 2006. Según dijo, el nuevo trazado -que parte de Azud de la Marquesa- vulnera tanto la recuperación de costes como «varios mandatos de la directiva marco del agua», entre los que mencionó el hecho de que no responde a los objetivos medioambientales del trasvase, que no son otros que «la recuperación de las masas de agua sobreexplotadas en el Vinalopó». «Seguimos convencidos de que es necesario el trasvase porque hay que recuperar esos acuíferos», dijo Martínez. Por otro lado, la consellera de Cooperación y Participación, Gema Amor, se reunió con los regantes en Bruselas y aprovechó para señalar que el trazado alternativo «no es viable». Amor afirmó que en la Comunitat Valenciana se sufre un déficit hídrico estructural cuyas «únicas soluciones» son el trasvase del Ebro y el del Júcar-Vinalopó.

Durante su jornada en Bruselas, Amor y la Junta Central de usuarios estudiaron también las posibilidades para impulsar diversos proyectos a nivel europeo mediante la Red de Regiones del Agua Wateregio (Regiones del Agua), que lidera la Comunitat, y reúne a regiones europeas con problemas comunes de déficit hídrico. La intención de Amor sería la de crear una especie de grupo de presión para influir de forma efectiva en las políticas de la Unión Europea y otras organizaciones. Además, Amor anunció que el agua será el eje de la III semana de la Comunitat en Bruselas.